

# 日本語部

## Japanese Language Ministry

---

2025年8月3日

シリーズタイトル: ダビデの生涯

今週のタイトル: **神の臨在への熱意**

サムエル記下 6章 12-15節

ブレット・ランドリー 牧師

ダビデが求めたのは、単なる王座ではなく、神の臨在でした。このメッセージでは、サムエル記下 6章から 7章を通して、神の臨在に対するダビデの情熱と、神がご自分の民と永遠に共にいるという約束に焦点を当てます。最終的に、これは私たちが真の王であるイエスへと導き、今そして永遠に、私たちが神の臨在へと招き入れてくれるのです。

### 礼拝時間

午前 8 時 30 分、10 時、11 時 45 分

詳細は下記ページをご参照ください

<https://willingdon.online.church>

### 教会からのお知らせ

申込先はこちらより: [http://eepurl.com/dC\\_JaL](http://eepurl.com/dC_JaL)

## サムエル記下 6章 12-15節

12 神の箱のゆえに、オベド・エドムの一家とその財産のすべてを主は祝福しておられる、とダビデ王に告げる者があった。王は直ちに出かけ、喜び祝って神の箱をオベド・エドムの家からダビデの町に運び上げた。13 主の箱を担ぐ者が六歩進んだとき、ダビデは肥えた雄牛をいけにえとしてささげた。14 主の御前でダビデは力のかぎり踊った。彼は麻のエフォドを着けていた。15 ダビデとイスラエルの家はこぞって喜びの叫びをあげ、角笛を吹き鳴らして、主の箱を運び上げた。